

ABSTRAK

Risky Sabrina Dwi Ananda. 2020110038. Kewajiban Ibu Karir dalam Pengasuhan Anak melalui Jasa Layanan Daycare Widi Kudus

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui alasan Ibu karir menitipkan anaknya, mengetahui pelayanan di Daycare WIDI Kudus terhadap anak-anak dan mengetahui pemenuhan hak-hak anak di Layanan Daycare WIDI Kudus perspektif Hukum Islam. Metode pendekatan dalam penelitian hukum ini adalah metode penelitian kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini sumber data primer dan sumber data sekunder. Teknik pengumpulan data dengan wawancara, observasi dan dokumen. Uji keabsahan data menggunakan triangulasi teknik. Analisis data dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa 5 dari 9 responden menyatakan bahwa alasan ibu karir menitipkan anaknya di Layanan Daycare WIDI Kudus beragam, namun yang utama adalah memastikan anak mendapatkan perawatan yang baik selama mereka bekerja. Daycare WIDI mendukung anak untuk belajar sambil bermain mendukung perkembangan anak baik dari segi pendidikan maupun sosialisasi dengan teman sebaya. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa 8 dari 9 responden menyatakan bahwa pelayanan di Daycare WIDI Kudus sejalan dengan visi dan misinya antara lain pelayanan yang sangat baik dan integritas, memberikan pelayanan dengan responsif terhadap kebutuhan anak, profesional, empati dan memberikan perhatian penuh terhadap aspek fasilitas. Hak-hak anak di lingkungan Layanan Daycare WIDI Kudus terpenuhi dengan sangat baik. Setiap anak mendapatkan perhatian penuh dari pengasuh, mulai dari hak untuk bermain, belajar, hingga beristirahat dengan cukup. Daycare ini juga memastikan kebutuhan gizi anak-anak terpenuhi melalui makanan yang sehat dan bergizi setiap hari. Selain itu, Daycare WIDI juga mengajarkan nilai-nilai keagamaan dan sosial, membantu anak-anak berinteraksi dengan baik dengan teman sebaya.

Kata Kunci : Hukum Islam, Ibu Karir dan Hak-Hak Anak